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 西武百貨店が今のままで変わらないでいてほしい

です。 

 近所に友達がいる。 

 うるさい。 

 よくなってほしいことは、地球温暖化がおこらな

いでほしい。 

 友達に、人の気持ちが考えられるようになってほ

しい 

 お昼早くしてください。まじでお腹すきすぎま

す。 

 スマホが使えないこと。 

 日本人だけど外国にずっと住んでいたから、日本

の勉強に追いつかないことがあったり、日本の文

化に慣れないこと。例えば、料理や何かの活動。 

 学校が遠い。 

 少しわかりづらくて間違えました。 

 豊島区の取り組みの内容が、ほとんど分からない

ので、もっとひろめて欲しい。 

 誰かが困っている時、素通りではなく何か声をか

けてあげて欲しい（駒込駅近くで食料を求めてい

る人がおりその人の周りを大人全員が素通りして

いたため。） 

 よくする、よくすると言って結局なにもしない。 

４-１４ 本調査について 

 このアンケートは何人分集めるのですか?アンケ

ート送付先はどうやって決めたのですか。そうい

う説明が全くないのは変だと思います。 

４-１５ 希望・活力 

 テレビにでて、有名人になってみたい!!パン屋さ

んでみんなを幸せにさせてみたい!!トマトをそだ

ててみたい。｢なんで戦そうはつづくのかな???｣ 

｢なんでトマトは給食ででないのかな?｣ 

 僕のやってみたいことは死後の世界について知っ

てみたいです。 

 なりたい職業に就く。 

 もっと沢山、イベントをやってほしい！リップス

ティックを塗っても、危なくない場所を作ってほ

しい。駄菓子屋のように、安くて子供向けのお店

を出してほしい。 

 休み時間が長くなったらいい。 

 友達がすぐ怒るところ.困るからやめてほしい。

友達は悪気が無いと思うけど、ランドセルを引っ

張ったり頭を叩かないでほしい。 

 学園祭｢いけほんまつり｣をふっかつさせてほし

い。 

 …1 人だけなかまはずれやいじめ、などがあり心

がいたいおもいになったので…それをやめてほし

いです 

 人間関係? もう少し頭が良くなれるようなかん

きょうがほしい。 

 制服をなくしてほしい。 

 将来の夢が声優なので声優に関連したことや芸術

にふれるきかいをもっと増やしてほしいです。ま

た、アニメやまんが、バスケにかんれんしている

しせつをもっと増やしてほしいです。 

 ルールをちゃんと守ってほしい。 

 千早小は、買い食いが禁止なのに一部の豊島区内

の小学校は、買い食いが禁止されてないところが

あるから買い食いを禁止してほしいです。 

 子供の意見をもっと聞いてほしい 

 ポイ捨てとかをやめてほしい。自然が少ない。バ

リアフリーが少ない(学校も) 

 もうちょっとこうきょうしせつか水族館などをつ

くりたい。 

 殺人等怖いです。。。しまむらが欲しい! 

 目白に、文房具屋ができたらいいなと思います。

友達と会話をしながら勉強できる施設があったら

いいなと思います。 

 西巣鴨橋を早く完成させて欲しい。本来なら来年

完成するはずだったが延期→延期で、東池袋まで

遠回りする生活が長く続いている。 

 たまに尿が漏れそうなときがあります。トイレを

増やしてください。 

 児童館増やしてください！！漫画沢山読める！！

工作できたり、ご飯食べたり、ゲームが出来た

り、スマホ見られたり、小学生でも自由にできる

施設が欲しいです！無料で…(´・ω・｀)（中高

生ジャンプだと小学生が利用しにくい） 

 もっと色々と支援して欲しい 

 もっと子供の意見を聞いて欲しい。どうやって言

えばいいのかわからない。 

 自然をもう少し増やしたり、虫や動物と関われる

場所を増やしてほしい 

 子供の意見をもっと聞いてほしい 

 

５ 高校生 

５-１ 遊び場所・居場所 

 公園で球技をしたい! 

 大きな公園を作って欲しい。お年寄りの人にうる

さいと言われない学校や公園が欲しい。 

 公園増やして。 

 公園でボール使えるようにしてほしい。 

 運動ができる公園、野球、サッカー等、球技 
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 スポーツが自由にできるパーク、場所が必要で

す。あったらゲームの時間が減ると思います。 

 自習ができるような空間がほしいです。(1 人で、

集中して勉強できるスペース)図書館にもありま

すが少ないなと感じます。 

 図書館の蔵書を増やしてほしい。図書館の自習ス

ペースを増やしてほしい。本屋をもっと増やして

ほしい。地域の本屋さんがほしい。 

５-２ 学校・教育 

 ムダな教材が多い、結局捨てる、処分になるの

は、もったいない教科書や教材が多い、ランドセ

ルや指定バックでは、持ちきれず、肩や首がつら

い。 

 豊島区の学校じゃないので書いてもあれですが、

先生たちによって校則のはあく範囲がちがうのは

どうかと思います。 

 高校一年生にも宿泊行事があればいいなと思っ

た。 

 遅刻指導が緩く、いつまで経っても遅刻する生徒

が多いことがストレスなので、改善されればいい

なと思った。 

 生徒会に校則を変えて欲しいと意見を出しても実

現されないこと 

 学校は新宿区にあるが上履きが欲しい、靴は自由

がいい、体育館も欲しい、なんなら今言ったこと

は義務化したい 

 勉強だけしていたい、週に 4 日くらいでいい 

 校舎が広くなってほしい。 

 都立の高校でも部活動の先生をちゃんと用意して

欲しい(1 人じゃなくて複数人にして欲しい)。 

５-３ 情報提供・相談支援 

 今後自分の性について迷よう人がたくさん出てく

ると思う。それこそ、一時の迷いで、周りの大人

が必死になって理解しようとすると、その子は、

本当の自分(性)がわからなくなってしまう。「聞

く力」や「待つ力」が増えたらと思う。 

 お金についての資料を欲しい人は自由にもらえる

など、大学へのお金について、話をするだけじゃ

なく実際に自分で調べられる事。 

 高校生でもできるボランティアをもう少しわかり

やすく提示してほしい。高校生でもやりたくなる

ような魅力的なボランティア内容や、魅力的な広

告がもっと増えるといいと思う。 

 一応もうすぐ成人なので、選挙がもうすこし分か

りやすいとありがたいです。 

５-４ 住環境・まちづくり 

 トイレきれいにしてください。 

 新しい商業施設を作ってほしい。他の副都心に負

けずと頑張って発展させてほしい。 

 公共施設を増やして欲しい。 

５-５ 交通安全・防犯 

 事故が多かったり、バイクがうるさくても、けい

さつ署の人はいつも「パトーロール中」で心配。

もう少し静かな街になると助かる!!小学校しか豊

島区じゃないので、記憶もうすいですが、色々あ

って住みやすいと思います! 

 道路に、自転車専用レーンができたのに、歩道

(狭い所)を自転車が、道路側を走らないので、と

てもこわい。歩道を歩くのにも注意しなければい

けない。 

 高校生でも地域の安全のために警察と協力して何

かあれば駆けつけたいかなぁ 

５-６ 路上喫煙対策 

 歩きたばこをやめてほしい。においが嫌い。 

５-７ その他意見 

 最近池袋がアニメの街になっていっているのでと

ても嬉しいです！ 

 海外交流。 

 こういうアンケートはすごく助かる。ただ、年々

学生の迷惑行為がすごく目立つ気がする。もっと

学生に周りへのひがいを考えてほしい。 

 カードショップ増やしてほしい 

５-８ 本調査について 

 自分を知らない人に自分の考えを伝えるために頭

の中に散らかっているものを推敲して簡潔なもの

にする機会が受験生になってから減っていたの

で、このアンケートに回答してよかったと思いま

した。 

 

 

６ 若者 

６-１ 遊び場所・居場所 

 球技禁止の公園が多く、バスケットコートがある

公園などがあるとより子供達が外で遊ぶ機会が増

えるのではないかと思います。 

 球技のできる公園を増やしてほしい 

 子供達がもっと外で遊べる空間（公園など）。 

 大人向けにも区営ジムなどの規模を大きく。 


